

Cuarta versión

Hoy se inicia la cuarta feria de emprendedores “Punta Arenas más cerca de la inclusión”

El programa de apoyo a personas con discapacidad tiene como objetivo colaborar y potenciar el desarrollo de las agrupaciones y organizaciones que trabajan y defienden los derechos de las personas con discapacidad en Punta Arenas.

En esta cuarta versión de la feria inclusiva, a desarrollarse en la Zona Franca, se busca dar a conocer las iniciativas desarrolladas por las personas en situación de discapacidad, talleres laborales y organizaciones sociales que cuentan con una oferta de productos

como manualidades, pintura decorativa en loza, masajes express y otros productos que se podrán conocer en este día de feria. Desde la pandemia en el año 2020, las organizaciones no han contado con vitrinas para mostrar su trabajo desarrollado, es por esto que, desde la oficina de apoyo a personas con discapacidad, se abren estos espacios para que el público en general pueda acceder a los productos realizados y trabajados por personas con discapacidad, visualizando las habilidades y capacidades que presenta cada persona.

Emprendedores

¡¡Más cerca de la inclusión!!

**Muestra y venta
de productos artesanales,
información de organizaciones
sociales, mucho más!**



22 de jun.